

Vendredi 22 juillet 2022 [dans la soirée]

**Ne sais-tu pas que dans le martyre  
il faut aller jusqu'au bout du don de soi ?**

[Katia] Pourquoi pleures-tu, âme de mon cœur ? Ne sais-tu pas que dans le martyre il faut aller jusqu'au bout du don de soi ?

Suivre Christ c'est aller jusqu'au-delà des frontières de toutes les douleurs. C'est accepter le don donné. Celui de la souffrance est le plus grand des dons, il suit la voie de Christ dans la montée du calvaire et l'âme, en cet instant, exulte en le don de soi.

Il y a le monde de l'Amour et le monde de la matière.

La matière est faite pour exsuder l'amour et le partager afin que l'ère...

*Message interrompu.*